

CONTENTS

- 2 市内の話題
- 4 特集 交通事故に遭わないために
- 7 通級指導教室をご存知ですか？
「児童手当現況届」忘れていませんか？
- 8 空家等の適切な管理をお願いします
家屋を新築・改築・取り壊した時は届け出を！
- 9 国保からのお知らせ
- 10 PCB廃棄物は期限内に処理しましょう
- 11 東京五輪「都市鉱山からつくる！みんなのメダルプロジェクト」
平賀図書館が再開館します
- 12 期日前投票立会人を募集します！
- 13 体育協会だより
文化協会だより
食育通信
- 10 月1日現在で就業構造基本調査を実施します
- 14 今月のお知らせ
- 16 健康のお知らせ
- 18 戸籍だより
- 19 9月で1歳になる我が家のアイドル
- 20 ひらかわフェスタ



夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会

8月14日、平川市陸上競技場で、夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会が行われました。

陸上競技場オープンを記念して行われたラジオ体操の会場には朝早くから約2,500人の市民らが訪れ、ラジオ体操の生中継、元気アップル体操の公開収録に臨みました。

ラジオ体操のインストラクターの多胡肇さんの合図とピアノ演奏の名川太郎さんの伴奏に合わせてラジオ体操を行いました。

参加者は朝の澄んだ空気の中で元気いっぱい体に動かし、爽やかな汗を流しました。



碓ヶ関御関所祭り

8月14日と15日、碓ヶ関公民館を主会場に、碓ヶ関御関所祭りが開催されました。

14日は前夜祭、15日は碓ヶ関中学校の吹奏楽演奏やAOMORI花嵐桜組によるよさこい踊り、碓ヶ関御関所太鼓などが披露され、近くの平川河川敷広場では釣り大会が行われ、多くの親子連れが挑戦しました。

また、碓ヶ関公民館周辺で流し踊りを先頭に袴姿の武士、平賀一輪車クラブが続く関所行列や江戸みこし運行が行われました。男衆の「ソイヤ！ソイヤ！」と勇ましい掛け声を出しながら練り歩く姿に、沿道からは拍手が送られました。



高齢者軽スポーツ大会

8月30日、ひらかドームで高齢者軽スポーツ大会が開催され、市内全域から集まった60～80歳代の老人クラブ会員約300人が親睦を深めながら汗を流しました。

この大会は高齢者の健康づくりと親睦を深めることを目的に、毎年、市社会福祉協議会と市老人クラブ連合会が主催しており、今年は平賀地域から3チーム、尾上地域から2チーム、碓ヶ関地域から1チームの計6チームが参加し「輪まわし競争」など計8種目を競いました。

参加者がユニークな競技の数々で熱い戦いを繰り広げる姿に、観客からは声援が送られました。